



Rotary-Club Crans-Montana

2015/16
SÉANCE n° 9

Lundi 31 août 2015
Hôtel Royal

Présents : 21 membres

Excusés : nombreux

Visiteurs : Mme Novin Afrouz, Chevy Chase Bethesda Washington/USA

M. Didier Garsou, Vervier/Bel

M. Frank Weber, Sarreguemines/Fra

BIENVENUE

Gunilla souhaite la bienvenue à tout le monde et passe la parole au Protocole, Rémi en l'occurrence, pour présenter les trois visiteurs présents.

19h15 : Verre à la main, le « chœur » du RCCM a entonné



Joyeux anniversaire, joyeux anniversaire, joyeux anniversaire Rolando, joyeux anniversaire !



Incroyable, mais vrai ! Rolando a fêté **90** ans ce lundi 31 août! Parfait exemple d'un esprit sain dans un corps sain. Selon lui, il n'y a pas 36'000 secrets à sa longévité. Une part d'excellents gènes, manger, oui, mais de la qualité, boire, oui, mais de la qualité ! Bouger, bouger, bouger ! Pas peu fier, il nous explique être monté dimanche à la cabane du Petit Mountet, au-dessus de Zinal, à 2'142m. A pied, bien sûr !

Fleurs, chocolat, cadeau et bisous. Puis « notre » nonagénaire est parti rejoindre sa famille pour un repas, simple, a-t-il précisé !



Rotary-Club Crans-Montana



A la joie succèdent les serremments de coeur. Une minute de silence est observée en mémoire de Madame Arlette Bagnoud, maman de Charles-André et sœur de Francis Barras.

INFOS

- ✚ Gunilla avait prévu de rappeler et développer quelques points rotariens importants, mais vu l'actualité du jour (points précédents), elle a décidé de faire court. Non sans préciser que :

- La sortie à l'Expo Milan est annulée.
- La visite de l'Abbaye de St Maurice est également annulée.

A l'occasion du **Rotary D1990 UNI 2015** (21 novembre) qui se déroulera dans la cité agaunoise, une visite est agendée. Pour rappel, le Rotary D1990 Uni est une alchimie parfaite entre de multiples conférences intéressantes, un sentiment de liberté rotarienne et une ambiance joyeuse. Rien de formel. Par contre, en coulisse, une grande rigueur logistique. Bref, du vrai Rotary, digne de notre District haut de gamme. Cette année plusieurs clubs valaisans, dont le RCCM, seront de la partie et, par le biais de stands, feront la part belle aux spécialités valaisannes. Gageons que nous serons nombreux à y participer.

DIVERS

- Des affiches et papillons pour la conférence de Jean Zermatten « L'enfant a des droits. Une révolution ? », 21 septembre/19h30/Cinécran, seront distribués à chaque membre pour la pose dans les commerces, restaurants et autres établissements.

Telle conférence mérite un grand auditoire.
Nous comptons sur vous.



- L'action « Jus de fruits 2015 » a rapporté CHF 5'580.00 ! Un tout grand MERCI à tous ceux et celles qui ont contribué à ce succès. Une merci particulier à Sami pour son précieux soutien logistique malgré la somme de travail qu'il a à Chetzeron et à ses fournisseurs pour les délicieux fruits offerts tout au long de l'été.
- Le sourire de Chiang Khong : Barbara Gautschi nous a informé que l'un des enfants que nous soutenons, Nattahnone, a brillamment réussi son apprentissage d'électricien et qu'il est maintenant entré dans la vie professionnelle. Un nouvel enfant nous sera proposé prochainement, nous ne manquerons pas de vous le présenter aussitôt.



Rotary-Club Crans-Montana

L'Association du Sourire de Chiang Khong apporte son aide à 182 enfants dans le cadre de « son » village et à 200 autres enfants vivant encore auprès de leur famille.

> Important : **Dimanche 6 septembre, à 10h10, la RTS1** diffusera un film consacré au Sourire de Chiang Khong « Les enfants du triangle d'or » dans le cadre de son émission religieuse Dieu sait quoi.

- L'Action Jouets sera relancée cette année, elle devrait avoir lieu à mi-novembre. Des infos suivront sous peu.



- L'hiver dernier, il est 01h00 du matin, Alain Dewé sort de l'immeuble où il avait dîné chez des amis et trouve sa voiture emboutie. Police, témoin. Le scénario parfait. Le lendemain le coupable est trouvé. Alain fait l'éloge de la rapidité et de l'efficacité de la police valaisanne. Il a invité le chef de la police et les deux agents présents à nous rejoindre lors d'une prochaine séance. Philippe Duc a pris contact avec Christian Varone et ce dernier a confirmé sa présence et a proposé de nous faire une présentation sur l'organisation de la police valaisanne. La date sera fixée prochainement.

SITE INTERNET <http://crans-montana.rotary1990.ch/club/>

N'oubliez pas de le consulter régulièrement. Vous y trouverez tout et plus encore concernant notre club. Yves Duc, notre webmaster (même mot en français, désolée Gaby), fait un travail de titan pour votre information.

TOMBOLA

Didier Garsou a non seulement découvert notre procédé mais a aussi gagné l'Hyménée. Moins chanceux par la suite, il a annoncé le 7 de carreaux et a tiré le 4... de carreau. Corrado a poussé un grand soupir.

CHF 260.00 au profit de nos œuvres.

PROCHAIN ANNIVERSAIRE

Jean-Louis Grand, vendredi 11 septembre

L'apéritif est servi, la séance est levée !

Votre bulletinière du jour

Gabi

Pour le programme, voir **A VOS AGENDAS** sur la page suivante.



Rotary-Club Crans-Montana

A VOS AGENDAS

Lundi 7 septembre (Hôtel Royal)

- 18h00 Assemblée du Comité
19h00 Séance et « La sécurité sur le Tour de Romandie » par Christian Bétrisey
Repas

NB : Dès le 14 septembre, nous serons à l'Hôtel de la Prairie et retrouverons les filles à Bernard et leur joyeuse équipe.

Lundi 21 septembre (Cinécran)

- 19h30 Conférence Jean Zermatten « L'enfant a des droits. Une révolution ? »

Lundi 12 octobre

- 19h00 Séance et « Le Sourire de Chiang Khong » en photos présenté par Philippe Duc suite à son voyage en Thaïlande

Lundi 26 octobre

- Fondation Gianadda, Martigny
16h00 Visite expo de photos « Léonard Gianadda, 80 ans d'histoires à partager »
17h30 Visite expo « Matisse en son temps » à la Fondation Gianadda
env. 19h30 Brissolée au Caveau « Bon Père » à Vétroz